



## Efemérides patriótica España en la O. N. U.

Parece que fué ayer y han pasado doce años de aquel fausto suceso que, con letras de oro, debiera grabarse en las páginas gloriosas de la historia patria. A la misma hora y en el mismo día en que las campanas de nuestras iglesias llamaban con sus sonos a los fieles a rezar el Santísimo Rosario—pregón de victorias españolas—tuvo lugar el hecho trascendental que mañana conmemoramos.

España—como tantas veces ocurrió a lo largo de su vivir—por designio especial de Dios había encontrado a su salvador en unos momentos, acaso los más tristes y peligrosos de su vida. En la castellánísima ciudad de Burgos, en presencia de las autoridades eclesiásticas, civiles y militares, ante un monumental Crucifijo colocado en la mesa central del salón principal de la Capitanía General, fué exaltado a la Jefatura del Estado, Francisco Franco, general del ejército español, quien al tomar el mando de las fuerzas militares hispanas y la suprema dirección política de nuestra Patria, dijo con voz enérgica y serena estas palabras: «Poneis en mis manos a España; mi mano será firme, mi pulso no temblará y yo procuraré alzar a España al punto que le corresponda conforme a su Historia». Y lo que prometió en cuanto ha sido posible, lo ha cumplido este esclarecido hijo de España, cristiano no solo de nombre sino de ideas y obras, militar distinguidísimo y esforzado, prudente hombre de gobierno.

No le importó para iniciar su obra que todas las

circunstancia les fueran adversas. Poseía fe plena en la Divina Providencia y esto le era suficiente. Tenía muy dentro de su alma aquella frase inmortal de nuestra Santa paisana—cuya bendita mano tiene en su Palacio de El Pardo—: «Quién a Dios tiene, nada le falta; solo Dios basta». No perdió la serenidad cuando en las mismas horas en que comenzó su santa rebeldía, la soberbia de Prieto—el constante payaso—cual otro Goliat, clamaba como un energúmeno a sus mesnadas: «No hagais caso a Franco y a los suyos. La victoria es nuestra, porque «todos» los elementos para ella los poseemos. Ellos no poseen más que un pedazo escaso de terreno con unos pocos cereales y con esto—comprenderéis—no se obtiene un triunfo militar». Así habló ese «valiente» capitán de las huestes rojas. ¡Cuán cierto es que Dios abate a los soberbios y exalta a los humildes! El Todopoderoso derribó al gigante, y llenándonos de medios humanos que no poseíamos para ganar la guerra, concedió la victoria al «despreciado» militar, al humilde Franco, al hombre bueno que un día inolvidable entregó, en sacrificio, a su Dios y a su Patria lo mejor que tenía: su propia vida. Exterioricemos, mañana, en la recepción tradicional nuestra adhesión inquebrantable al invicto Caudillo de la gran Cruzada. Que la Santísima Virgen del Pilar le ampare y nos ampare a todos para cumplir siempre nuestros deberes para con la Patria. Que nadie haga traición a la sagrada obligación de cooperar con Franco, a su recto Gobierno.

## El delegado de la República de Bolivia pide la admisión de nuestra nación

### «Lamentamos con honda pena el ostracismo a que está sometida todavía»

PARIS, 29.—El jefe de la Delegación de Bolivia en la O. N. U., doctor Adolfo Costa du Rels, pronunció un discurso en el debate general de la Asamblea de las Naciones Unidas en el que insistió en que la O. N. U. ponga la paz por delante de la política, en vista de la «alarmante realidad», que podría súbitamente convertirse en una tempestad que envolviese al mundo. «Nosotros, la generación de 1948 —dijo—, debemos impedir semejante eventualidad, por medio de la unión y de la tolerancia.»

El doctor Costa manifestó ante el Pleno que el veto es el principal obstáculo para una acción

efectiva de las Naciones Unidas. «Resoluciones que fueron aprobadas por abrumadora mayoría en la O. N. U. —declaró— no llegaron a ser efectivas por la oposición de una sola potencia. Nos vemos obligados a llegar a la conclusión de que la Organización de las Naciones Unidas comienza a ser utilizada para proteger intereses particulares. Si la cooperación internacional consiste en esto, dejará de existir para convertirse en una fuerza sinestra.»

Añadió que los acuerdos son el principio fundamental de la cooperación internacional. «En todos los intentos para trabajar juntos —dijo— es esencial un acuerdo razonable por los dos bandos para despejar el camino.»

Saludó a la Pequeña Asamblea que ha trabajado en una atmósfera adecuada para «soluciones prudentes». Hizo constar que la unión —insistió— ha resistido bien durante las perturbaciones de Bogotá y ha salido reforzada en defensa de un ideal amenazado.»

Oficialmente, propuso a la Asamblea que Italia y España sean admitidas en las organizaciones especializadas de las Naciones Unidas y que las medidas contra España aprobadas hace unos años sean suspendidas. En un ardiente llamamiento en favor de la admisión de Italia como miembro de la O. N. U., declaró: «Con gran dolor veo cómo los países latinos, que por tanto tiempo fueron la cabeza de la civilización, están tan pobremente representados en esta Asamblea. No podemos permitir que la gran nación italiana permanezca fuera de este Palacio, esperando su entrada, por motivos que nada tienen que ver con la justicia.»

Hay que desterrar preocupaciones de orden político

En lo que se refiere a España, el doctor Costa declaró: «¿Y España? Ligados a este gran país por la sangre, por la lengua y por las creencias religiosas, lamentamos con honda pena el ostracismo a que está sometido todavía. Violentando nuestros sentimientos, nosotros votamos hace dos años—¿no nos habían afirmado que España era un peligro para la paz del mundo?—; nosotros votamos, como decía, la resolución del 12 de diciembre de 1946. Eje-

cutamos igualmente sus recomendaciones. Y bien, ¿qué es lo que ha acontecido, señores? ¿Hasta qué punto España ha continuado amenazando la paz del mundo? ¿Hasta qué punto las medidas preconizadas eran justas y operantes? ¡Ah!, señores: obligados estamos a reconocer que son anodinos e irritantes, dictadas, sobre todo, por preocupaciones de orden político; es decir, cambiantes e inestables. Y, desde luego, ellas no pueden ligar más que muy débilmente a los países que las habían aplicado.

En el curso de los debates de la Unión Postal Universal de París, donde la admisión de España se puso sobre la mesa, me levanté a hablar, ante el partidismo de mis colegas, contra la necesidad de ciertas decisiones contrarias al espíritu de equidad. Todos los argumentos que entonces empleé son ahora todavía más válidos; si hubiese necesidad yo los expondría de nuevo ante la Comisión Política. Pero desde ahora, por orden de mi Gobierno y por razones evidentes, la Delegación de Bolivia pide a la Asamblea: primero, la admisión de España, al igual que Italia en los organismos especializados de las Naciones Unidas; segundo, dejar sin efecto las medidas preconizadas en el 12 de diciembre de 1946». —EFE.

### Intervención del delegado Dominicano

PARIS, 29.—El delegado de la República Dominicana, Joaquín E. Balaguer, al intervenir en el debate general de la Asamblea de las Naciones Unidas, entre otras cosas dijo: «Mi Gobierno, tanto en lo relacionado con la cuestión de España como en el problema griego o en cualquier otro, apoyaría el principio de la ley pública dentro del concepto de «no intervenir en las cuestiones internas de los Estados soberanos». —EFE.

El doctor Costa, elegido vicepresidente de la comisión política

PARIS, 29.—Por 36 votos contra 13, el doctor Costa du Rels, jefe de la Delegación de Bolivia en la O. N. U., ha sido elegido vicepresidente de la Comisión Política de la Asamblea General. Fué presentado por el ministro de Asuntos Exteriores francés, Schuman. El delegado checoslovaco, propuesto por el ruso Molik, obtuvo solamente un voto. —EFE.

## Las tres grandes potencias occidentales entregan al Consejo de Seguridad las notas sobre el problema de Berlín

### Le piden que las estudie y las presente a discusión

#### TEXTO OFICIAL DE LAS MISMAS

PARIS, 29.—Los Gobiernos de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia han entregado al Consejo de Seguridad las notas en las que se pide a dicho organismo el estudio y discusión del problema de Berlín, que consideran como amenaza a la paz y a la seguridad internacionales. En nombre de sus Gobiernos respectivos hicieron entrega de la nota al secretario general de la O. N. U., Trygve Lie, el delegado del Gobierno de la República Francesa en el Consejo de Seguridad; el de Gran Bretaña, sir Alexander Cadogan, y el de Estados Unidos, Warren Austin. Las tres notas tienen el mismo texto y van acompañadas de varios anejos con importantes documentos que, excepto uno, han sido publicados por los tres Gobiernos.

El texto de la nota del Gobierno de los Estados Unidos, análogo al de las otras dos, es el siguiente:

En nombre del Gobierno de los Estados Unidos de Norteamérica, y de acuerdo con los Gobiernos de la República Francesa y del Reino Unido, tengo el honor de llamar su atención hacia la situación grave que ha surgido como resultado de la imposición unilateral, por parte del Gobierno de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, de restricciones sobre las comunicaciones y el transporte entre las zonas occidentales de ocupación en Alemania y Berlín. Prescindiendo por completo de que estos hechos están en contradicción con los derechos que poseen los Gobiernos de Estados Unidos de América, Francia y Reino Unido para la ocupación y administración de Berlín, la acción del Gobierno soviético es contraria a sus obligaciones, de acuerdo con el artículo 2. de la Carta de las Naciones Unidas, y crea una amenaza para la paz, según el capítulo VII de la misma Carta.

Por el dilatado intercambio de notas y las conversaciones que se han llevado a cabo por iniciati-

va de los tres Gobiernos con el de la Unión Soviética, está claro que dichos Gobiernos, conscientes de sus obligaciones para con la Carta de resolver sus disputas por medios pacíficos, han realizado todos los esfuerzos posibles para resolver sus diferencias directamente con el Gobierno soviético.

#### Acusaciones concretas

Se adjuntan las copias de los documentos correspondientes. Llamamos la atención de modo especial sobre el contenido de las notas de los Gobiernos norteamericano, francés e inglés de fechas 26 y 27 de septiembre de 1948. En ellas se decía: «La cuestión entre el Gobierno soviético y las potencias occidentales de ocupación no es la de dificultades técnicas en las comunicaciones ni la de llegar a un acuerdo sobre las condiciones para regular la moneda de Berlín». La cuestión es que el Gobierno soviético ha demostrado claramente por sus actos que trata, por medio de actos ilegales y coercitivos y con olvido de sus obligaciones, de asegurar el logro de objetivos políticos a los que no tiene derecho y que no podría conseguir por medios pacíficos. Ha recurrido a medidas de bloqueo; ha amenazado a la población de Berlín con el hambre, enfermedades y ruina política; ha tolerado desórdenes y ha tratado de derribar el Gobierno municipal de Berlín, legalmente elegido. La actitud y la conducta del Gobierno soviético relevan clarísimamente su propósito de continuar estos actos ilícitos destinados a reducir la posición de los Estados Unidos, Reino Unido y Francia, como potencias ocupantes de Berlín, a una situación de completo sometimiento al dominio soviético, que conseguiría de esta manera la autoridad absoluta sobre la vida económica, política y social de Berlín, así como la incorporación de la ciudad a la zona soviética.

Con ello, el Gobierno soviético ha echado sobre sí toda la responsabilidad de haber creado una situación en la que ya no es posible, dadas las actuales circunstancias, recurrir a los medios que prescribe el artículo 33 de la Carta de las Naciones Unidas. Esta situación constituye una amenaza para la paz y seguridad internacional.

Con el fin de que no aumente tal amenaza, los Gobiernos de Estados Unidos, del Reino Unido y de Francia se reservan el pleno derecho de tomar las medidas que puedan ser necesarias para mantener su posición en Berlín, en estas circunstancias; al mismo tiempo se ven obligados a denunciar estos hechos al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

En su consecuencia, el Gobierno de los Estados Unidos pide al Consejo de Seguridad que estudie la cuestión lo antes posible». —EFE.

#### Tono soviético amenazador

BERLIN, 29.—El periódico ofi-

### Españoles ante el Papa

CIUDAD DEL VATICANO 29. Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia a diez alumnos de la Escuela Superior de Arquitectura de Barcelona. Visitan actualmente Italia y dentro de unos días embarcarán en Génova de regreso a España. —EFE.

### El tiempo en España

#### SERVICIO METEOROLOGICO NACIONAL

Situación general.—Ayer el tiempo ha sido bueno en toda la Península, excepto en la cuenca del Segura y Levante, donde se han registrado lluvias inapreciables.

Tiempo probable.—Nieblas matinales en el N. y NW. En el resto de España, continuación del buen tiempo.

cial soviético «Taegliche Rundschau» informa hoy sobre la decisión de las potencias occidentales para presentar el caso de Berlín ante el Consejo de Seguridad de la O. N. U., y lanza un duro ataque contra las tres potencias occidentales, diciendo que «los métodos de amenaza empleados por las potencias occidentales, durante la discusión del problema de Berlín, demuestran claramente que dichas potencias no saben con quién están jugando». —EFE.

### Fallo de un litigio en favor de España

#### Se trataba de un suministro de aviones

AMSTERDAM 29.—El Tribunal de Apelación de esta ciudad ha hecho pública su sentencia del 22 de este mes que pone fin al litigio entre el Estado español y la casa constructora de aviones Fokker.

El fallo, que ha sido dictado con arreglo a las normas procesales de los Países Bajos, reconoce, con todos los pronunciamientos favorables para el Gobierno español, que éste había cumplido plenamente todos los términos del contrato existente entre él y la Casa Fokker. Se trataba de un suministro de aviones que, al no haber sido realizado por la Empresa constructora, exigía de ésta determinada restitución. La Empresa Fokker ha sido condenada al pago de la cantidad reclamada más los intereses y las costas del juicio.

Como representante del Estado español ha actuado el diplomático español don Pedro Rodríguez-Ponga. —EFE.

Zaragoza y la Virgen del Pilar serán testigos de la III Asamblea Nacional de Ex-captivos que se celebrará del día 9 al 14 de octubre.

## El conflicto de PALESTINA

### El Gobierno árabe de Palestina reclama la soberanía total

LAKE SUCCESS, 29.—Los árabes de Palestina han enviado a las Naciones Unidas un cablegrama, desde El Cairo, anunciando la formación de un nuevo Gobierno y reclamando la soberanía de toda Palestina. El cable va firmado por Ahmed Hibmi, que se titula primer ministro y ministro de Relaciones Exteriores. El cable dice: «Los árabes de Palestina, que son propietarios del país y que constituyen la gran mayoría de la población legal, han resuelto solemnemente declarar Palestina en su totalidad un Gobierno bajo el nombre de toda

Palestina, derivando su autoridad de un Consejo representativo basado en los principios democráticos y que tiende a salvaguardar los derechos de las minorías y extranjeros, proteger los Santos Lugares y garantizar la libertad de culto a todas las comunidades.»

### Israel, responsable por el asesinato de Bernadotte

Según el doctor Ralph Bunche, mediador provisional de las Naciones Unidas en Palestina, el Gobierno de Israel debe aceptar toda la responsabilidad por el asesinato del conde Folke Bernadotte.

(Continúa en cuarta página)



**KALEIDOSCOPIO MUNDIAL****Caprichos de los rayos**

Los rayos tienen, a veces, caprichos increíbles. Una de estas bromas consiste en desnudar a sus víctimas. En 1898, dos muchachas y una mujer se arrimaron a una máquina segadora durante una tormenta, y les cayó un rayo que mató a la mujer, mientras que a las muchachas las desnudó por completo quintándolas hasta el calzado.

Por lo demás las chicas no sufrieron sino la conmoción consiguiente.

En 1855, en Vallerrois (Francia), un rayo dejó en cueros a un campesino. De su ropa no se encontró más que una manga de la camisa, unos trapos y unos trozos de ropa. Cuando la víctima recobró el conocimiento se quejó del frío y preguntó por que le habían desnudado.

En otra ocasión cayó un rayo en una carreta y mató a la yunta de bueyes y al boyero, dejando a éste completamente desnudo. Las botas se encontraron a 30 metros de distancia del cadáver.

Camillo Flamarión, el célebre astrónomo francés contaba que el día 20 de junio de 1868, fué alcanzado por un rayo un sirviente del dueño de un molino de viento de las inmediaciones de Croix, quedando partido en dos mitades desde la cabeza a los pies, como con una gigantesca hacha.

**Gosas de tenores**

El suceso que vamos a relatar ocurrió en el teatro de Bérgamo. Entre los coristas de éste había un pobre sastre que se veía obligado a cantar por la noche para atender al sustento de su anciana madre.

Una noche el célebre tenor Nazari le oyó dar sólo entre bastidores unas notas que había de repetir en el coro. Llamóle la atención el timbre de la voz y acercándose a él le preguntó que hasta qué nota alcanzaba.

—Apenas si llego al «sol», contestó el sastre.

—Vamos a verlo, dijo el cantante acercándose al piano.

El sastre llegó efectivamente al «sol» pero con mucha dificultad.

—Ahora dé usted el «la».

—No puedo, señor.

—¡Dé usted el «la»;—se lo mando— gritó Nazari indignado.

El sastre, no atreviéndose a resistir, atacó las notas y, en efecto, no sólo llegó al «la» sino que llegó al «si».

—Ahora el «si» bemol—volvió a gritar iracundo Nazari.

El pobre sastre protestó pero inútilmente. Nazari estaba decidido.

—¡Cante usted y dé el «si» o le desmenuzo.

—No señor, no se enfade, haré lo que pueda. Y en efecto, dió el «si» bemol con una pureza que le asombró a él mismo.

—Ya ve usted que es posible, le dijo Nazari en tono amable, y le pronosticó que practicando con constancia llegaría a ser el mejor tenor de Italia.

En efecto, el pobre sastre fué pocos años después el gran Rubini.

**Historia de los helados**

Parece ser que los primeros helados aparecieron en la Corte de los Reyes de Francia, preparados por un italiano con hielo y zumo de limones y naranjas.

El secreto de la preparación solo lo conocían muy pocas personas, que lo guardaban con gran sigilo. Pero unos años después, en la Corte, se supo que había un individuo que sabía hacer mejores helados.

Efectivamente, gustaron tanto sus helados al Rey que éste le autorizó para establecer su industria, y en 1800 se estableció en una cafetería de París el primer puesto de elaboración y venta de helados del mundo.

**Teatro en discos**

En Londres se ha creado una Sociedad que presenta escenas de

**Fecundidad**

El caso de la señora Margaret Walker, que dió a luz en un hospital de Siracusa nada menos que tres niños en ocho minutos, ha producido muchos comentarios, no solo por el hecho poco frecuente en sí, sino porque esta buena señora lo que ha hecho ha sido repetir su proeza; esto quiera decir que en dos «golpes» ha lanzado al mundo seis criaturas.

Entre esos comentarios se ha dicho y repetido que la señora Walker habla dado a luz una serie de «trigéminos». Se ve que la fama del doctor Asuero, aunque traspasó nuestras fronteras, no llega a profundizar mucho allí.

Un periodista suramericano reconoció que con la mecanización se morirán de hambre los obre-

ros, pero reconoció también que sin la mecanización se morirá de hambre la industria.

**Estados Unidos tiene 23.000 aviones**

WASHINGTON.— El poderío militar de los Estados Unidos aumenta constantemente para apoyar la política exterior del país,

según revela un estudio realizado hoy. Las fuerzas armadas han aumentado recientemente a un millón quinientos dieciocho mil hombres. Esta fuerza cuenta con una reserva de 2.180.000 hombres de distintas etapas de organización. Las fuerzas aéreas cuentan actualmente con 23.000 aviones y están listos para entrar en combate. De ellos 1.800 son cazas, 800 superfortalezas volantes y el resto de tipo diverso.—EFE.

VIERNES

1

OCTUBRE

**AVILA****PLAZA SAN VICENTE****1 solo día :-: 1 sola función****10 NOCHE****Por primera vez en España la EMPRESA COLSADA  
presenta el primer y mayor****CIRCO DE FRANCIA****AMAR DE PARIS****GRANDES NUMEROS DE FIERAS Y OTROS ANIMALES****Leones. - Osos blancos. - Focas. - Panteras. - Hienas. - Elefantes. - Camellos  
Bisontes. - Antilopes. - Monos. - Serpientes, etc.****50****CABALLOS  
Y PONEYS****50****20****ATRACCIONES  
DE PRIMER ORDEN****20****PARQUE ZOOLOGICO** *abierto desde la  
llegada del Circo***TAQUILLA: Desde las once de la mañana****TODOS VIAJANDO CON MAS DE****60 VAGONES FERROCARRIL 60****20 TRENES DE CARRETERA 20****250 PERSONAS 250****150 ANIMALES 150**

**AVISO.-Viernes, 1, sobre las doce de la mañana llegarán por la estación, los trenes especiales que transportan el famoso Circo Amar de la Empresa Colsada con sus 150 animales, A la misma hora, por la carretera de Segovia entrará otra caravana de trenes de carretera, y acto seguido comenzará su montaje en la Plaza San Vicente. Se invita al público de Avila a presenciar su instalación.**



# SAN MIGUEL DE CORNAZO

## (Cuento)

Por ADOLFO FOJO COLMEIRO.

Llegó un día cualquiera a mi casa. Me extendió el brazo y su diestra, larga y fina, señaló un punto en el aire, a poco más de un metro del suelo.

—Si —dijo— aquí está, a esta altura—y por vía de explicación, añadió con sencillez: —Lo veo por radiotelepatía...

Mi madre siempre decía que aquel hombre tenía que ser muy feliz creyendo ver semejantes cosas.

Era realmente un hombre de hierro. Pasaron los años y no recuerdo que haya faltado nunca su visita semanal. En invierno y en verano, por carreteras y por «corredoiras», se veía constantemente su figura alta y un poco encorvada caminando sin prisas. Sus pies, muy grandes y perpetuamente descalzos, hollaban incansables el polvo estival o chapoteaban a través de los lodazales que se forman en los caminos durante los meses interminables de lluvia menudita y helada.

Una mañana, allá por el treinta y tantos, San Miguel de Cornazo apareció muerto en su choza situada al pie del castro, del Lobeira. Tendido en su pobre yacija se durmió para siempre sin perder su aire de mansedumbre y tranquilidad.

Aquella noche deben haberse hecho realidad sus delirios de loco místico. Dios bajó a visitarlo...

Nunca llegamos a conocer su verdadero nombre. Cuando cualquiera de nosotros lo veía aparecer, decía simplemente: —«Mamá, ya está ahí San Miguel Arcángel...» —y lo mismo sucedía con las criadas. El nos contaba, a veces, sus extrañas teologías. Era San Miguel, pero también era Adán y otros santos. Andaba en carne mortal por este mundo para predicar a los hombres, pero en ocasiones, insinuaba no sé qué historia de expiación de un grave pecado. También solía decir que allá en Chile, donde trabajó años atrás, se había caído en una celda de agua hirviendo. Veía a Dios que bajaba a darle instrucciones todas las noches y también solía acompañarlo en sus caminatas.

—¿Lo ve usted ahora?—le preguntamos un día. El se volvió despacio y sonriendo ligeramente,

—¿Lo ve usted ahora?—le preguntamos un día. El se volvió despacio y sonriendo ligeramente,

### Medina del Campo

**Construcción de una plaza de toros**

MEDINA. —En la última sesión celebrada por el Ayuntamiento, la Corporación acordó aprobar los términos del contrato por el cual se concede a la Taurina Medinense S. A. la construcción y explotación de una plaza de toros en esta villa, capaz para 10.000 espectadores. La construcción se hará en tal forma que sirva al mismo tiempo para mercado de ganado. Con el acuerdo del Ayuntamiento el proyecto ha tomado carácter de firmeza, dejando de ser una aspiración antigua de Medina del Campo, que tiene ya segura la solución de un problema cada vez más agudo.

La representación de la empresa, con algunos individuos de la Comisión Gestora municipal, se trasladará en breve a la ciudad de León para visitar aquella plaza, que según parece en su traza ha servido de inspiración a los planos de la de Medina.

La alegría de los medinenses por esto no tiene límites, e innumerables personas desfilan por la Alcaldía felicitando a don Aurelio Rojo, que con tan gran tino ha sabido superar las muchas dificultades que salían al paso del proyecto.

# TIRO DE PICHON

## Ganaron Valiente, Fernández Torrado y Alonso

Ya dijimos que en la tirada de inauguración ganaron las copas del marqués de Espeja y de Fernando González los tiradores Pérez de Miguel y Laserna, el primero de los cuales ostenta el título de campeón de Avila de 1947.

Seguidamente se disputaron las copas del marqués de la Romana y de Victoriano Travesedo, con participación de 36 escopetas.

Ganó la primera Valiente, con 20 pájaros sin cero y la segunda Eustaquio Alonso, con 19, clasificándose en los tres lugares siguientes Tomé, conde de Cartago y Cuartero, que alcanzaron parte del metálico.

Por último, se pusieron en juego las copas de la Sociedad de Tiro de Pichón y de Eustaquio Alonso, resultando vencedores Fernández Torrado y el propio donante de la segunda copa, señor Alonso, con 19 y 18 pájaros respectivamente. Este último tirador hizo donación de su trofeo al clasificado en tercer lugar, Agustín Laserna, hijo, que había hecho 16 pájaros buenos. Con los tres mencionados participaron del dinero Vizcaya y el conde de Cartago. También en esta tirada hubo 36 escopetas.

Los pájaros, muy seleccionados volaron mucho durante toda la jornada, a pesar de lo cual, como puede apreciarse, se lograron buenas series, porque han concurrido escopetas de gran clase y en las cuales se observa el entrenamiento natural de final de temporada. Las escopetas abulenses, que

este año han tirado poco, parecen en general más bajas de forma que otras veces. No obstante, pueden rehabilitarse en las numerosas pruebas de hoy y de mañana, aunque tienen que luchar con rivales tan fuertes como Torrado —¡atención a este tirador!—, Pérez de Miguel, Valiente, Aguado, Arrizabalaga y varios otros de mucha categoría, sin contar los que vendrán mañana para el Gran Premio, que será la prueba más concurrida.

Todos los servicios, como de costumbre han funcionado perfectamente, en el restaurante del campo se han servido muchas comidas y todos los tiradores se muestran altamente satisfechos del acierto que ha presidido la formación del programa, que resulta muy atrayente desde el punto de vista puramente deportivo por la calidad de los trofeos, aunque modesto en cuanto a los premios en metálico.

Hoy se ponen en juego la «Copa Terry», el Campeonato de Avila y la «Copa de honor de la Federación Española».

Para el Campeonato de Avila hay los premios siguientes:

Copa de plata del Ayuntamiento y el 25 por 100 de las inscripciones; Copa de «El Águila de Gredos» y el 20 por 100; Copa Kaiser y el 15 por 100; y Copa de la Mutua Industrial Mercantil y el 10 por 100.

Mañana, a las once, Copa de la Unión Española de Explosivos, y seguidamente el Gran Premio de Avila, con 10.000 pesetas y las copas del Gobernador civil, Diputación, Academia de Intendencia, Regimiento de Defensa Química y Banco de Santander.

## Baloncesto

Noticario

Como prometimos a nuestros lectores, «desencarpetamos» las noticias que por falta de espacio no les pudimos ofrecer en nuestra última; hoy lo hacemos con las que se refieren a la «Copa de Otoño», porque de las otras aún es pronto para airearlas.

Confirmada la noticia de la celebración de este torneo de baloncesto, nos pusimos (Lupito y yo) sobre la pista, logrando cazar algunas cosillas en buena fuente que ahora les servimos a ustedes.

Jugarán esta importante competición cinco «cincos» abulenses, unos con solera en este deporte y otros nuevos en él: Juventud Católica; Antoniana; Frente de Juventudes, y Educación y Descanso y el «viejo» «Hércules» —mantenedor en otros tiempos con el «Victoria», del Colegio de San Juan de la Cruz, de este deporte en nuestra ciudad— que se batirán el cobre de lo lindo para obtener el magnífico trofeo que se pone en juego.

Dará comienzo el asunto el día 1.º de octubre por la tarde, para continuar disputándose durante los domingos de octubre: por la mañana los días que el equipo de fútbol del Avila actúe en casa y, por la tarde, cuando lo haga fuera con lo que todos tan contentos porque así nos dará el aire y se nos harán más cortas las tardes que «doblándonos a blancas» o museando.

Y, como en los cuentos, colorín etcétera, etc... aunque prometemos a seguir «desencarpetando» mañana que publicaremos (D. m.) el calendario completo de la «Copa de Otoño». —Que descansen.

SHANPIVOTE.

### EX-CAUTIVO!

La Peregrinación Nacional a Zaragoza está en marcha. Pide informes en la Delegación Provincial del Servicio, o en la Nacional, Españolito, 25, Madrid

# Sección religiosa

OCTUBRE

Día 1. Primer Viernes.—Santos Remigio, ob.; Severo, pb.; Platón pb., Crescente, Máxima, Julia, Dominno, mrs.

La misa y oficio divino son de San Remigio, con rito simple y color blanco.

### La Sagrada Familia

San Vicente.—La Asociación de la Visita Domiciliaria de la Sagrada Familia celebra solemne triduo para impetrar la completa pacificación del mundo.

Por la mañana, a las nueve, misa en el altar de la Sagrada Familia. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del triduo, sermón por el muy ilustre señor don Luis Serna, canónigo de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

### Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes, bendición y reserva.

—La Santa.—Por la mañana, a las ocho y media, misa, haciéndose en ella el ejercicio de los Primeros Viernes de Mes. Por la tarde, a las seis y media, exposición menor, rosario, ejercicio de los Primeros Viernes de Mes. Por la tarde, a las seis y media, exposición menor, rosario, ejercicio de los Primeros Viernes de Mes. Por la tarde, a las seis y media, exposición menor, rosario, ejercicio de los Primeros Viernes de Mes.

Nuestra Señora del Rosario de Fátima

Real Monasterio de Santo To-

mas.—Organizada por la Junta Diocesana Pro Fátima se celebra solemne novena en honor de Nuestra Señora del Rosario de Fátima.

Por la mañana, misas en el altar de la Virgen desde las seis y media hasta las nueve, inclusive. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., Santo Rosario, ejercicio de la novena, sermón por el muy ilustre señor don Ferreal Hernández, chantre de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

### San Francisco de Asís

San Antonio.—Los Reverendos Padres Franciscanos celebran solemne novena en honor del Seráfico Padre San Francisco de Asís, Patrono Universal de Acción Católica y de Ingenieros de Montes.

Todos los días a las nueve, misa solemne en honor del Santo. Por la tarde, a las seis, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, sermón por el muy ilustre señor don Julián Jiménez Zazo, penitenciario de la S. A. I. Catedral y terciario franciscano, ejercicio de la novena, y reserva, terminando con el himno de la V. O. T. y adoración de la reliquia de Santo.

### Mes de octubre

La Santa.—Todos los días, a las ocho, misa rezada en el altar mayor. Por la tarde a las seis y media, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes, reserva e himno final.

# Diversos festejos en Cabezas del Villar (Avila)

Día tras día se iban organizando las rudas y calurosas faenas agrícolas que durante todo el verano se han ido resistiendo en este pueblo de Cabezas del Villar, teniendo a la terminación días alegres y de regocijo para todos sus ciudadanos, ya que así se han venido celebrando ha muchos años.

Los festejos celebrados días pasados del presente mes de septiembre fueron de gran alegría para los del pueblo, ya que llegaron muchos de sus ausentes paisanos, que unos por la pura fuerza y otros para complacer su gusto, se encontraban la mayoría en la capital de España, contentos y orgullosos venían a pasar estos días con sus queridos familiares, a la vez, que disfrutar de las fiestas en la localidad, amenizadas por la música salmantina «El Rus», presididas por las autoridades civiles y militares, que todos colaboraron para que fueran todo lo más gratas que pudiera ser.

Llegaron las ferias del referido mes de septiembre y Cabezas del Villar, pueblo principalmente ganadero, vió su extenso campo del ferial poblado de todas las distintas clases de ganado, pues acudieron grandes multitudes de todos los pueblos que le rodean; la música salmantina «El Rus» dió variados conciertos en la parte más céntrica del ferial, denominado «la lanchona» junto y próximo a la carretera del coche de línea de «Avila-Muñico-Arevalillo» que todos los días hace su recorrido desde una parte a otra.

Transcurrían estos días, y hallándonos en el último, en el que anunciado, como estaba en el distinto programa de ferias, un partido de pelota y a la terminación de éste, premio de baile regional, a los que mejor ataviados se presentasen y más variedades de danzas dominasen, a las cuatro de la tarde estaba dispuesto el citado partido, no dando principio hasta las cinco en el que a las proximidades del «Frontón», se encontraba todo el público en suspenso y pendiente de ver cuándo daría

principios; salen los equipos inscritos que imparcialmente se encontraban y se enfrentan: Mancera de Arriba y Gallegos de Sobrinos, sobre el que con gran diferencia de tantos se va adelantando el Mancera, que contaba con tres rayas muy iguales, éstas bajo el mando del árbitro «El Cantero» afamado jugador del mismo pueblo, siendo el fuerte de estas rayas, la de la izquierda, que por cierto, negro y serio, no parecía hacerle ningún chiste gracias; pero por fin llegamos a la terminación con gran diferencia de tantos sobre el Gallegos.

Se enfrenta el Mancera con el San Miguel de Serrezuela, que aunque pequeños y por cierto muy rectos entraron, no tardaron en seguir las mismas marchas que el anterior equipo de Gallegos, siendo el rival, Mancera, ya fuera por sus buenas cualidades y estar prácticos en este juego, fueron los que recibieron la gratificación que el programa asignaba de 150 pesetas.

Terminado el partido de pelota el público en suspenso, esperando el premio de danzas de jotas típicas del país y los trajes serranos, pero como en años anteriores ha sido ínfima la gratificación con que se correspondía, éste nadie se presentó.

ESPECTADOR X

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 29 de septiembre de 1948 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 607. Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 07.

Ya sabe don Eleuterio. — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

**AVE-SANIL**

Estudie por correspondencia CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO Apartado 108 SAN SEBASTIAN

### Grandes existencias y variado surtido de

Arados de Norias de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

**ALAEJOS**

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

## Vidaurreta y Compañía, S. A. INGENIEROS

Maquinaria agrícola. Electrificación de fincas. Grupos-bomba eléctricos y de gasolina. Recambios. Proyectos. Presupuestos. Encargado de la Sucursal de Avila: LUIS ARAGONESES

## Subasta de hierbas en la vega de Guadiana

Se sacan a la venta en pública subasta, los aprovechamientos de hierbas de majadales y vaqueril de la finca «CABALLERIAS DE MANZANEDO» del término de Valdetorres (Badajoz), con una superficie de 84 hectáreas.

La duración del contrato, será desde el día en que se celebre esta subasta hasta el de San Antonio del año agrícola 1948-1949, siendo tipo para la licitación el de 25.000 pesetas.

La subasta se celebrará por el procedimiento de pujas a la llana el día 11 de octubre próximo a las 12 horas en la Notaría de Don Benito (Badajoz) a cargo de don Manuel Camacho Galvan.

El pliego de condiciones se encuentra en la citada Notaría.

## ¡Máquinas de escribir regaladas!

La modernísima máquina de escribir «HOGAR», es sin duda un regalo en estos tiempos por su precio y utilidad. Todos pueden escribir con esta ingeniosa máquina. Su mecanismo sencillo no necesita aprendizaje. ¡Es la mejor en su tipo! Correctísima escritura, vistosidad, presentación. ¡Un alarde comercial! Comerciantes, particulares, todos en general hallan en ella la mejor y útil herramienta de trabajo. Su precio de propaganda que contaremos a los primeros solicitantes, CIENTO TREINTA Y CINCO pesetas más 5 de embalaje, siempre que en sus pedidos citen fecha y nombre de este periódico. No lo deje para más tarde. Nuestra seriedad comercial se lo aconseja. Dimensiones: Tablero, 20 x 25 cm., carro, 25 cm., piezas troqueladas. Tipos: Mayúsculas, minúsculas y signos. Velocidad, 25 palabras minuto. Limitadas existencias a precio de propaganda. Su pago a reembolso contra talón-orden envío.

CALATAYUD — PASTOR. — CALPE (Alicante)



MAÑANA ES PRIMER VIERNES DE MES  
HACED UNA FERVOROSA COMUNIÓN, PREPARADOS POR UNA BUENA CONFESIÓN. NO OLVIDÉIS LA GRAN PROMESA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS QUE DIJO A SANTA MARGARITA MARÍA ALACOQUE:

«Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio en aquel último momento.»

## El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento clausura solemnemente el tercer turno de flechas en el Albergue de "Santa Teresa de Jesús" en Piedrahita

El día 27 se clausuró solemnemente el tercer turno de flechas en el albergue de «Santa Teresa de Jesús» que la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., tiene instalado en Piedrahita.

El acto comenzó con una misa oficiada por el señor cura párroco de la localidad, don Agapito Rodríguez, que durante los tres turnos ha actuado directamente en la formación espiritual de las pequeñas camaradas.

En el patio principal del Albergue, antiguo palacio de los duques de Alba, esperaban las flechas con los mandos del Albergue la llegada de las autoridades provinciales entre las que se encontraban el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, delegado provincial de la Sección Femenina, presidente de la excelentísima Diputación, delegado provincial de Juventudes, ayudante de la F. J. y otras personalidades, a los que recibieron el señor alcalde local, Ayuntamiento en pleno de Piedrahita, señor cura párroco, señor juez de Instrucción, jefe comarcal, capitán de la Guardia Civil y otras personalidades que sentimos no recordar.

Todas las autoridades y numeroso público de Piedrahita, presenciaron la actuación de las fle-

chas en los ejercicios de gimnasia educativa dirigidos por la camarada instructora; después representaron un precioso e instructivo romance titulado «La vida es sueño» de Calderón, a continuación interpretaron cantos regionales y danzas rítmicas, siendo aplaudidísimas todas las actuaciones.

Lo que más poderosamente llamó la atención de los visitantes, fué la exposición de labores, compuesta por trabajos de muñequería y manuales, ejecutados por las flechas durante el tiempo que han permanecido en el Albergue.

Acto seguido, y ante la Cruz de los Caídos, se rezaron las plegarias de la tarde, arriándose a continuación banderas y quedando con ello clausurado el tercer turno de flechas del Albergue de «Santa Teresa de Jesús» que durante tres meses ha cobijado a tantas niñas de nuestra provincia en donde han recibido infinitad de enseñanzas prácticas, dejando además dentro de ellas, recuerdos brillantes y alegres en los días pasados en él.

Ya por este año el Albergue ha cumplido su misión: ha sido hogar; unión de ideales y sueño de tantas vidas que allí entre sus muros ganaron energía física y nueva alegría.

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila  
Junta de Precios

Se hace público para general conocimiento que a partir del día 1 de octubre el suministro de pan, se ajustará a las siguientes características:

Primera categoría, 80 gramos, al precio de 0'50 pesetas ración.  
Segunda categoría, 100 gramos, al precio de 0'50 pesetas ración.  
Tercera categoría 200 gramos, al precio de 0'70 pesetas ración.  
Complementaria Alimentación infantil, ración 100 gramos al precio de 0'35 pesetas ración.

Estos pesos y precios son iguales tanto para la capital como para la provincia.

### Precios de las harinas

Primera categoría, capital 703,56 pesetas quintal métrico; provincia 712,79 pesetas quintal métrico; rendimientos de harinas en pan, 124 por 100.

Segunda categoría, capital 553,48 pesetas quintal métrico; provincia 562,71 pesetas quintal métrico; rendimientos de harinas en pan, 125 por 100.

Tercera categoría, capital 376,24 pesetas quintal métrico; provincia 385,47 pesetas quintal métrico; rendimientos de harinas en pan 128 por 100.

Ración complementaria de Alimentación infantil, capital 365,98 pesetas quintal métrico; provincia 375,21 pesetas quintal métrico; rendimientos de harinas en pan 125 por 100.

Los rendimientos son comunes para la capital y provincia.

Los gastos de elaboración y el beneficio industrial siguen siendo los mismos.

Estos precios y características regirán a partir del día primero del mes de octubre y con carácter provisional hasta su definitiva aprobación por la superioridad.

Circular núm. 7

De acuerdo con la Orden del Ministerio de Industria y Comer-

cio de 30 de Agosto pasado («Boletín Oficial del Estado», número 245), por la que se dan normas para la recogida e industrialización de los cueros vacunos y equinos, y como continuación a las mismas vengo a disponer:

Que todos los Alcaldes, Delegados locales de Abastecimientos y Veterinarios como directores o técnicos de los mataderos municipales, tienen la obligación de controlar los cueros que se obtengan de las reses vacunas o equinas que se sacrifiquen en la localidad, así como de que éstos sean adquiridos exclusivamente por los recolectores oficiales, de lo cual serán responsables, como también de que las entregas, por los tenedores de las pieles, se hagan al recolector en los periodos que se fijan.

Los recogedores de pieles deberán justificar su condición como tal, exhibiendo la credencial provisional que será expedida por el Servicio Provincial de Carnes, Cueros y Derivados, en tanto que por el Servicio Nacional se les dote de los correspondientes títulos de colaboradores.

Igualmente vigilarán, dicha autoridad y veterinario de que por los encargados de los mataderos municipales, industriales, o fabricantes de embutidos, se remita mensualmente, y dentro de los cinco primeros días del mes siguiente, parte numérica de reses, con el peso de los cueros y dentro de la clasificación que se determina en el apartado 9.º de la Orden del Ministerio de Agricultura de 19 de Junio de 1948. («Boletín Oficial del Estado», número 177), con el V.º B.º del Inspector Veterinario.

Según determina la citada Orden de 30 de Agosto, así como de la Circular núm. 675, de la Comisaría General de Abastecimientos, por las que se intervienen los cueros de vacuno y equino, la recogida de los mismos que se obtengan en los mataderos o en cualquier otra localidad, ya sean producidos por sacrificio en matadero o por accidente, está encomendada solamente a los recogedores oficiales, y, por consiguiente, llega-

## ROSARIO DE LA AURORA para impetrar la paz del mundo

Organizado por la Cofradía del Rosario, tendrá lugar un solemne Rosario de la Aurora, el Primer Sábado de Octubre, día 2. A las 6,30 saldrá del Convento de Santo Tomás, llegando en su recorrido hasta la Plaza de la Catedral, y regresando por calle de Alemania, Generalísimo, etc., terminando en Santo Tomás con Misa y Comunión reparadora de los Primeros Sábados de mes.

## III C u c a ñ a s III

Con gran satisfacción publicá- bamos ayer en nuestras columnas el programa de fiestas en honor de Santa Teresa de Jesús. Hemos felicitado también a la Comisión Municipal de Festejos por el trabajo que ha llevado a cabo cumplidamente, aunque discrepamos de ella en cuanto a la organización oficial de verbenas se refieren pues que pueden ser éstas motivo de desórdenes espirituales. Pero ahora que conocemos el programa en toda su extensión queremos anotar un defecto en el mismo. El defecto son las cucañas, no anunciadas para día señalado, suponiendo en nuestra buena fe que no hayan sido suprimidas. De las cucañas podemos decir aplicado aquello de un escritor de alta nombradía: «He aquí el tinglado... que embobó en las plazas de humildes lugares a los simples villanos, que juntó en ciudades populosas a los más variados concursos... desde el espetado doctor que detiene por un instante su docta cabalgadura para desarrugar la frente, siempre cargada de graves pensamientos... hasta el picarón hampón que allí divierte sus ocios horas y horas, engañando al hambre con la risa... como la moza alegre y el soldado y el mercader y el estudiante. Gente de toda condición, que en ningún otro lugar se hubiera reunido, comunicábase allí su regocijo, que muchas veces... reía el grave de ver reír al risueño, y el sabio al bobo y los pobres de ver reír a los grandes señores...» Así son las cucañas desterradas del programa de festejos.

Nosotros nos atreveríamos a pedir al señor alcalde que haya cucañas este año como en las anteriores las hubo. Que no se pierda la tradición que asocia los palos ensebados a la vista de la Plaza de Santa Teresa (y armoniza con el infame tablado de la música) en los días de las fiestas. A este paso, por el aquel de que no se critiquen nuestras costumbres, se suprimirán algún día los gigantones. Bien está el boxeo como cosa nueva; pero bien y mejor «nuestras» cucañas. Creemos que se celebrarán, porque es un espectáculo barato, incluso puede autorizarse al triunfador o triunfadores a pasar «un guante» como en las farsas de títeres. Y ofrecemos nuestras columnas para la propaganda del festejo.

lidad, y punibilidad de las compras o transgresiones que fuera de estos trámites y cauces legales se lleve a efecto, serán éstos los responsables.

Se advierte a los recogedores de cueros, fabricantes de curtidos, fabricantes de calzado, así como a los industriales en general que intervengan para la fabricación con esta clase de cueros, que si se comprueba la adquisición de cueros por éstos, fuera de los conductos legales y al margen de las actividades lícitas reglamentadas por la Jefatura Nacional de estos Servicios, serán privados de sus cupos de materia prima y suspendido en su actividad de colaboradores del Servicio, sin perjuicio de que por otros organismos sean sancionados de acuerdo con las disposiciones vigentes.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

## Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurrir en la presente semana: Don Mariano Taberna, suscriptor y sacerdote, don Francisco Tapia, don Saturnino Tejerizo, señora viuda de Terrón, don Fernando Tomé, don Teodoro Torralba, don Joaquín Trullén y don Hermógenes Tejerizo.

### DONATIVOS

Don Antonio de la Puente y señora en el día de su matrimonial enlace, 100 pesetas; don Ricardo García en el aniversario del fallecimiento de su esposa (q. e. p. d.) para un postre, 25 pesetas; don José Domínguez y señora en el día de su boda, postre de pasteles; Excmos. Sres. Marqueses de Peñafuente, 20 libras y 13 conejos; Excmo. Sr. Gobernador civil, 19 conejos.

VENDO casa llave en mano. Razón: Yugo y Flechas 9.

## Ultima hora deportiva

Eustaquio Alonso ganó la Copa Terry

Veintisiete escopetas han participado en la prueba disputada esta mañana, para la Copa Terry.

Han faltado varios tiradores de los que tomaron parte en las pruebas de ayer, pero han venido algunas nuevas escopetas de calidad, entre las que recordamos a Elpidio Robles y Pérez Pardo.

Ha resultado vencedor Eustaquio Alonso, de la Sociedad de Avila, que lleva una campaña magnífica, con dos segundos premios ayer y el primero de la tirada de hoy a que nos referimos, en la que le ha sido preciso llegar al pájaro 21 sin cero para vencer a Galán, con 20, y a Arribabalaya, con 18. Entre los tres mencionados se dividió el dinero.

El señor Alonso va muy destacado para el trofeo Márquez, que se concede a la mayor regularidad durante toda la temporada en nuestro campo.

### Aniversarios

Hoy se ha cumplido el primer aniversario del fallecimiento del joven y culto estudiante de Derecho, don José Antonio Cepas García-Godino, acaecido en Tetuán. Por su eterno descanso se han celebrado sufragios en la citada ciudad y en ésta. Renovamos nuestro sentimiento a sus apenados padres y demás familia.

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de doña Valentina González del Nogal (q. e. p. d.) el funeral que se celebre mañana viernes a las nueve en la Parroquia de San Pedro Apóstol, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Sus hijos y demás familia suplican una oración.

## Colegio de "San Juan de la Cruz" (Legalmente autorizado)

TELEFONOS 102 y 355. - AVILA

Todos los estudios de Bachillerato y Universidad radican principalmente en la PREPARACION DEL INGRESO. Ponga buenosimientos y edificará como le plazca.

En el mes de octubre empieza nuevo curso para la preparación de ingreso en la ESCUELA PREPARATORIA, estando abierta la matrícula para niños de ocho años en adelante.

LAS CLASES EMPIEZAN EL DIA CUATRO

## PUBLICACIONES

### Edición oficial del Programa de Fiestas

Ha llegado a nuestras manos un ejemplar del Programa de Fiestas en honor de Santa Teresa de Jesús, editado oficialmente por el Excmo. Ayuntamiento en Gráficas «Mis Chicos», con dirección confiada a Publicidad Almanzor. La presentación artística es muy buena: luce una portada de Sánchez Merino, dibujo a pluma de la vista general de la Ciudad, con siluetas de campesinos, alborozados, en negro, que acreditan la técnica maravillosamente interpretativa del optimismo de «Don Plácido» y del mal humor bicar bonatado de «Don Quiterlo», los ases del deporte, mantenidos por Equis a su costa. Aparte las páginas de publicidad, copiosísimas, inserta un expresivo saludo autografiado del Excmo. Sr. Gobernador civil a los abulenses; una selección de artículos literarios de bien cortadas plumas; hermosas fotografías con variados efectos luminosos; ilustraciones, etc., así como el objeto principal del folleto: el programa de festejos distribuido en recuadros. En bolsa interior se adiciona a cada folleto un plano de Avila; muy buen acuerdo como regalo para los visitantes de la Capital.

Felicitamos, pues, a Publicidad Almanzor por la dirección acertada de la edición oficial del Programa de Fiestas, así como también a Gráficas «Mis Chicos», que lo ha realizado con el entusiasmo propio de quien pone a contribución su esfuerzo por lograr para Avila motivos de simpatía y de máxima atracción.

### Otras ediciones

Don Enrique Jiménez Vaquero, anuncia en un folleto de bolsillo su comercio de «pañería y confecciones» obsequiando a su clientela con edición propia del Programa de Fiestas en honor de Santa Teresa de Jesús. Lo mismo hacen, «Los Almacenes Vega». Ambos folletos han sido pulcramente confeccionados en la editorial Senén Martín, con diversos motivos artísticos en portadas y contraportadas.

Agradecemos el envío que el Excmo. Ayuntamiento y Gráficas «Mis Chicos» nos ha hecho del Programa oficial, así como también a los comercios de Jiménez Vaquero y Almacenes Vega, de los suyos particulares.

## Espectáculos públicos

El anuncio de espectáculos públicos en EL DIARIO DE AVILA no significa en modo alguno aprobación ni recomendación de los mismos, sino únicamente noticia de su celebración.

## Administración Principal de Correos de AVILA

### Salida de vapores

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan, saldrán en breve los vapores correos siguientes:

Vapor «Monte Idala» de la Compañía Aznar, saldrá de Bilbao el 6 de octubre próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para la Argentina, Chile, Páraguay, Uruguay y Bolivia. Dicho vapor hará escala en Tenerife el día 10 de octubre.

Vapor «Domine» de la Compañía Transmediterránea, saldrá de Barcelona el 6 de octubre próximo, de Valencia el 7, de Cádiz el 9, de Las Palmas el 12 y de Tenerife el 13, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para el Golfo de Guinea.

El administrador principal de Correos, Gu' lermo Neiras.

El Estado contribuye eficazmente a la construcción de Dotes infantiles.

## SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 26,5.

Mínima, 4,6.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

**DIGESTÓNICO**

del Dr. Vioante

VENTA EN FARMACIAS